
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom 22.01.2018
Sitzungsbeginn:  17:30 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Carina Gude x

Denise Kaupat x

Dmytro Leus x

Gary Strauß X (ab 17:33)

Fabian Krautwald x

Hanna Rips x

Imanuel Heymans x

Jannik Esser x

Katharina Polzen x

Lukas Heflik X (ab 17:31)

Marc-Oliver Bahl X (ab 17:32)

Marvin Vincent Hose x

Miriam Dreesbach x

Natalie Kirstein x

Olessa Daniev x

Ronald-Lukas Ort x

Ronja Immelmann x

Saskia Janshoff x

Sven Langwasser x

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:
Anna Behle x

Arantxazu Bößem Esperilla x

Erik Kupschke x

Monika Keutmann x

Sascha Graßhoff x

Saskia Koza x

Sonstige Anwesende:
Ronald Ort der Jüngere
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Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf
Top 0: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Es sind genügend Räte anwesend um stimmberechtigt zu sein.

→Absegnung des alten Protokolls: abgesegnet

→Post:
 keine Post

→E-Mails:  
 Regularien zum Einkauf über Amazon
 Bitte um Mithilfe bei der Akkreditierung der Molekularen Biomedizin

→Berichte:  
 Die Tür vor dem Fachschaftsflur muss immer geschlossen bleiben, aufgrund

von Brandschutz
 VV fand statt, WE Vertreter sind in folgener Reihenfolge gewählt: Sven

Langwasser, Nicolas Schmelling, Miriam Dreesbach, Natalie Kirstein
 In viele FS und Referaten wurden eingebrochen, häufig mit Schlüssel. Daher

wird in der FS ab jetzt weniger Bargeld aufbewahrt werden.

Top 0:  Raum:
 Jannik hat die Kabel unter dem PC geordnet. Großer Applaus von allen Seiten
 uns werden ein Sofa und ein Rollbrett angeboten. Natalie entscheidet dies.

Top 1:  Finanzanträge:
 Antrag, dass der Kauf 1000 Blatt Papier im Wert von 195 Euro an Jannik

erstattet wird.
 Dafür: einstimmig
 Antrag angenommen

Top 2:  Ersti-Fahrt:
 der QVM wird das nicht-verbrauchte Geld zurückerstattet. Jannik kümmert

sich darum

Top 3:  Party:
 Seit dem 08. Januar reagiert das Stone nicht auf Svens Annäherungsversuche



 da wir seit langem auf eine Reaktion Stoneseits warten, setzten wir jetzt
eine Frist von zwei Wochen, damit sich dahingehend mal was bewegt

 Das Motto wird erneut besprochen, wenn der Ort final feststeht

Top 4:  Lernnacht:
 geplant am 02.02
 bisher keine Tutoren, diese werden gesucht, fragt gerne rum oder meldet euch

selbst

Sonstiges:
Carina kann die Mittwochssprechstunde die nächsten zwei Wochen nicht
wahrnehmen. Wer diese übernehmen kann, ist dazu herzlich eingeladen.

Ende der Sitzung: 18:09
Protokollführer: Fabian Krautwald
Redeleitung: Imanuel Heymans


